

Por MIGUEL ANGEL
GRANADOS CHAPA

BAGDAD, Irak. 28 de marzo. — Hoy miércoles, sigue reunida en el Palacio de la Paz, Dar-El Salam, de la capital iraquí la junta de los Ministros Arabes de Asuntos Exteriores de Finanzas, convocada con urgencia para enfrentar la situación derivada de la firma del tratado de paz entre Egipto e Israel.

También ha concluido la visita de estado que realizó el Rey Hussein de Jordania, al presidente Ahmed Hassan "El Bekir", como parte de los enfrentamientos diplomáticos promovidos por Irak, con objeto de constituir un frente común ante el nuevo enemigo egipcio.

Sanciones de Países Arabes a Egipto...

El ministro de Comercio de Irak, señor Hassan-Ali, que encabeza la delegación iraquí a la junta de los ministros de la Liga Árabe, presentó una proposición un documento de trabajo que incluye un cierto número de sugerencias sobre aspectos económicos y para la implementación de las resoluciones de la 9a. conferencia cumbre árabe, efectuada aquí mismo en Bagdad en noviembre pasado, destinadas a aplicar el boicot árabe a Egipto, con motivo de su nuevo trato con el "enemigo sionista", según se menciona en la literatura árabe a Israel.

El documento incluye también un cierto número de medidas económicas, destinadas a proteger los intereses árabes, dice el comunicado del ministro iraquí de asuntos exteriores.

Esta mención ha hecho conjeturar a algunos observadores, que pudiera en efecto vincularse el asunto

egipcio-israelí a un aumento en los precios del petróleo, no obstante declaraciones en contrario, de funcionarios iraquíes.

La declaración del ministro de Relaciones Exteriores añade también que otras delegaciones presentaron documentos de trabajo; por ejemplo, la delegación siria presentó uno similar al de Irak y lo mismo hicieron los palestinos.

La conferencia decidió formar una comisión integrada por las delegaciones de Irak, Siria, Kuwait, Saudi-Arabia, Libia y Palestina, para conciliar las diversas proposiciones y presentar una coordinada en la reunión de la tarde del miércoles.

Se calcula que esta reunión será la penúltima y que mañana jueves concluirá la conferencia con la explicación detallada de los mecanismos sancionadores impuestos a Egipto por la firma del tratado.